

Liste de rassemblement des forces de gauche et écologistes

Daniel PERCHERON

conduite par



Dimanche dernier, au premier tour des élections régionales, les habitants du Nord-Pas de Calais nous ont renouvelé leur confiance en votant massivement pour la Gauche. Ils ont aussi sanctionné clairement la politique du gouvernement UMP. En s'abstenant ou en choisissant l'extrême-droite, ils nous ont par ailleurs dit leur désespoir et leurs craintes.



Nous, forces de gauche et écologistes, avons entendu ces messages. Face au capitalisme ravageur, face à un système destructeur de l'Homme et de la nature, face au chômage et aux discriminations, la Région doit non seulement protéger mais aussi préparer l'avenir.



Le Parti socialiste, le Front de gauche, Europe Écologie, le MRC, le PRG ont donc décidé d'unir leurs forces pour élaborer et mettre en œuvre en commun les politiques régionales qui s'imposent.



Ensemble, avec votre soutien, nous voulons mener la transformation écologique et sociale de la région, au service de tous les citoyens, notamment les plus démunis.

Dimanche 21 mars, votez pour la liste de rassemblement des forces de gauche et écologistes.

Daniel PERCHERON
Tête de liste régionale - PS

Pierre de SAINTIGNON
Tête de liste dans le Nord - PS

Jean-François CARON
Europe Écologie

Alain BOCQUET
Député communiste
Front de gauche



Martine AUBRY

Les habitants du Nord-Pas de Calais ont largement voté pour la gauche et ils ont placé le Parti socialiste très nettement en tête. Il faut confirmer et amplifier ce message. D'autres se sont abstenus. Je veux leur dire qu'ils peuvent donner de la force à un vote d'espoir et de protection, en votant le 21 mars pour la liste de rassemblement, conduite par Daniel Percheron.

Le vote de ce dimanche est décisif :

- pour protéger notre région, soutenir les emplois, donner une chance à tous les jeunes, améliorer les conditions de vie dans le logement, la santé et les transports, protéger l'environnement et préparer un avenir durable,
- mais aussi pour envoyer au Président de la République un message clair : il faut abandonner cette politique injuste et inefficace, redonner du souffle à notre démocratie et au vivre-ensemble.

Dimanche, j'appelle toutes les électrices et les électeurs à voter massivement pour faire gagner la gauche rassemblée : une gauche sociale, républicaine et écologique.

Le 21 mars


Votez

pour la liste de rassemblement
des forces de gauche et écologistes

conduite par Daniel PERCHERON et Pierre de SAINTIGNON

NOS ENGAGEMENTS



1 - Emploi : la région bouclier social

80 % de la rémunération brute maintenue pendant 12 mois pour les travailleurs licenciés. 14 000 contrats de continuité professionnelle pour les salariés. Des États généraux pour l'emploi des jeunes. Un ordinateur pour chaque lycéen et apprenti.

2 - Doubler l'investissement dans la recherche

20 000 créations d'entreprises par an. Financer 1 000 volontaires innovation en entreprises.

3 - Construire une région durable

Organisation d'assises de la transformation écologique. Plan de soutien à la construction et à la rénovation de logements économes, en priorité dans le parc social. Création d'emplois dans les énergies renouvelables, l'écoconstruction et la filière bois. Conversion vers une agriculture bio et durable et une alimentation saine. Transports : une carte orange régionale.

4 - Doubler le plan anti-cancers et protéger la santé des habitants

60 nouveaux scanners et IRM par an. 30 maisons de santé pour des soins de proximité. Un programme sur la santé au travail.

5 - Participation des citoyens

Démocratie participative associant les citoyens, les usagers et les associations.

Vers la Région qu'on aime !

Socialistes, radicaux, citoyens, nous voulons résister à la crise et continuer à lutter contre les injustices avec notre région bouclier social. Nous voulons rassembler largement les hommes et les femmes qui désirent construire une région protectrice et solidaire, entreprenante et innovante. Nous voulons conjuguer progrès social, efficacité économique et développement durable pour réussir tous ensemble le Nord - Pas de Calais que nous aimons. Plus que jamais, nous serons aux côtés des habitants, notamment les plus fragiles ou les plus jeunes, des associations, des salariés et des entreprises responsables. Du développement économique au transport, en passant par la formation, la santé, le logement, la culture, le sport... nous donnerons à chaque projet l'élan nécessaire pour aboutir. Avec vous.



Catherine GÉNISSON,
2^e candidate pour le Pas-de-Calais



Jean-Marie ALEXANDRE



Éric ROMMEL



Asya GUETTAF,
2^e candidate pour le Nord



Alain BOCQUET,
député communiste du Nord

L'Humain d'abord !

L'enjeu immédiat c'est de nous mobiliser pour battre la droite et l'extrême droite. C'est aussi d'élire des conseillers régionaux du Front de Gauche, libres et rassembleurs, déterminés à apporter leur soutien à toutes les politiques conformes aux besoins de la population sans pour autant participer à la direction de la région. Des élus qui seront fidèles aux engagements pris durant leur campagne du 1^{er} tour, en particulier, celui d'organiser la résistance face à l'agression du capital financier contre le monde du travail. Dimanche, mobilisons nous, pas une voix ne doit manquer à gauche.



Jean-François CARON

Économie, santé, nature, transformer nos vies

L'urgence sociale, climatique et environnementale de même que la fin annoncée du pétrole appellent de notre part des réponses fortes et innovantes.

La situation est grave mais nous pouvons agir. Les Verts ont expérimenté des solutions crédibles et reproductibles. Avec l'ensemble de la famille écologiste rassemblée et avec les forces de gauche, il est temps d'entamer maintenant avec volonté et responsabilité la transformation écologique de la région. Nous vous proposons de prendre ensemble le chemin d'un autre avenir.